

Eingang:
persönlich überreicht
in GR-Sitzung am 27.03.23



Antrag der Freien Wähler Hemsbach e.V.

27.03.2023

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welcher personelle Aufwand die Freiwillige Feuerwehr Hemsbach benötigt, um die Wartung der Geräte, Fahrzeuge und die Verwaltungsarbeit ordnungsgemäß zu erledigen.

Die Feuerwehr sieht sich immer komplexerer Aufgaben konfrontiert. Hierzu kommen neue Fahrzeuge, Gerätschaften und Verwaltungsaufgaben. Die ehrenamtlichen Feuerwehrkameraden wenden schon sehr viel Zeit für Ihren Einsatz- und Übungsdienst auf. Der zusätzliche Zeitaufwand für die Wartung, Prüfung und Instandsetzung von Gerätschaften und Fahrzeugen ist heute so nicht mehr zu stemmen.

Gerade im Hinblick auf zukünftige Aufgabenstellungen (geplanter Neubau von Häusern wie Seeweg, FDT-Gelände, Belz-Gelände) ist auch der nicht fortgeschriebene Feuerwehrbedarfsplan neu zu fassen. Ferner hat die Verwaltung die Aufgabe, diesen stetig fortzuschreiben.

Eine ehrenamtliche Feuerwehr muss für die Einsatzkräfte attraktiv bleiben. Nur dadurch kann die Tagesalarmbereitschaft sichergestellt werden.

Weiterhin fordern wir einen Vergleich zur Vergabe in die Wirtschaft aufzustellen. Hier lässt sich nämlich zeigen, welche finanziellen Ersparnisse derzeit durch die ehrenamtlichen Kräfte entstehen.

Wir bitten daher zu prüfen, welcher personelle Aufwand von den ehrenamtlichen Feuerwehrangehörigen in Sachen Geräte, Fahrzeuge und Verwaltung insgesamt aufgebracht wird. Um festzustellen, ob dieses mit hauptamtlichen Kräften abzudecken ist.

In den Haushalt und Stellenplan 2024 sind die entsprechenden Mittel und Stellen mit aufzunehmen.

Stadträte der Freien Wähler